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“Piaggio se son rose fioriranno” 

   Lo dichiara Antonio Apa – Coordinatore UILM Liguria 

 

 

L’incontro odierno con i Commissari presso la sede dell’Unione Industriali di Savona è stato 

un incontro interlocutorio in quanto i Commissari ci hanno annunciato che la proposta di 

sollecitare manifestazione di interesse per l’acquisto di Piaggio ha prodotto qualche risultato. 

A noi non interessa quanti e quali sono i soggetti interessati, quello che ci preme è che questi 

siano in grado di presentare una proposta che contenga aspetti finanziari, industriali e 

occupazionali Piaggio è un asset strategico del sistema paese per questo va difesa da tutti. La 

Società è in un ottimo stato di salute, in tutti questi anni sono stati mossi 700 milioni. La 

procedura non ha prodotto nessun ricorso alla Cig, i lavoratori hanno contribuito con il loro 

lavoro a creare le condizioni ottimali per la cessione di Piaggio, infatti oggi la stessa ha ottime 

credenziali in quanto ha un cash flow di 700 milioni di lavoro ed è un’azienda sana priva di 

debiti e quindi appetibile. I Commissari, qualche messaggio in positivo lo hanno dato, nel 

senso che loro faranno di tutto per accelerare la cessione della stessa se esistono i 

presupposti per tale vendita. In questo contesto, il Governo non può stare alla finestra, con i 

Commissari deve agire e contribuire alla cessione aziendale e vigilare affinché i potenziali 

acquirenti abbiano tutti i requisiti industriali, finanziari e occupazionali. E’ chiaro che se una 

vicenda di questa natura non avesse sbocchi positivi chiameremo il Governo affinché trovi 

insieme a noi la soluzione più idonea. 

 

Genova, 10 settembre 2024 

 

 

         


